

DEFINICIONES ELECTORALES Y REAFIRMACIÓN DEL PODER PARTIDARIO

Humberto Schiavoni: "El PRO va a mantener su identidad y autonomía"

El ex Senador nacional afirmó que Propuesta Republicana mantendrá su autonomía legislativa y no conformará interbloques con La Libertad Avanza, pese a las alianzas provinciales puntuales. Señaló que el partido presentará candidatos propios en todo el país y defendió su rol como fuerza de poder con proyección nacional. Cuestionó la falta de gestión del Gobierno, advirtió sobre el deterioro de la infraestructura vial y señaló que el actual esquema económico depende del apoyo externo mientras la economía real se ve afectada por cierres de empresas y pérdida de empleo.

El abogado, empresario y exsenador nacional de Propuesta Republicana (PRO), Humberto Schiavoni, entrevistado por La Otra Campana, el programa clásico radial que se emite todos los domingos por LT7 Radio Corrientes y LT25 Radio Guaraní con la conducción de Gustavo Ojeda, afirmó que el partido mantendrá su identidad y autonomía parlamentaria, sin conformar interbloques con La Libertad Avanza.

Señaló que, aunque en algunas provincias compitieron juntos, en la mayoría el PRO se presentó con alianzas diferentes, y remarcó que la fuerza política seguirá apoyando proyectos que considere correctos, pero defenderá la institucionalidad, el federalismo y la calidad de gestión. También destacó que el deterioro de la infraestructura vial, especialmente la ruta 14, afecta la competitividad del aparato pro-

GENTILEZA



ACUERDO BILATERAL. Schiavoni remarcó que el apoyo del FMI y del Tesoro estadounidense evitó el colapso del esquema de bandas cambiarias.

ductivo.

En materia política, Schiavoni sostuvo que el PRO es un "partido de poder" y confirmó que competirá con candidatos propios en todo el país de cara al próximo calendario elec-

toral. Indicó que es lógico que la fuerza aspire a disputar la Presidencia y que cada distrito presente propuestas locales, más allá de posibles acuerdos con otros espacios. Afirmó que el mensaje de Mauricio

Macri en Chile ratifica esta definición estratégica.

Respecto a la situación económica, Schiavoni sostuvo que el esquema de bandas cambiarias del Gobierno "ha demostrado su fracaso", sostenido únicamente por el apoyo del FMI y del Tesoro de Estados Unidos. Advirtió que, mientras la esfera financiera exhibe cierta estabilidad, la economía real está golpeada por cierres de empresas, caída del consumo y pérdida de empleo. También señaló que la reforma laboral debe orientarse a reducir la informalidad y fortalecer a las pymes, y que la excesiva carga impositiva continúa afectando al sector productivo.

Así transcurrió parte del diálogo.

Schiavoni, hay algunas inquietudes periodísticas que quiero abordar. ¿Cómo está usted?

-Bueno, en primer lu-

Schiavoni dixit

- "No vamos a hacer interbloques con La Libertad Avanza".
- "La falta de gestión del Gobierno es evidente".
- "La economía real está muy complicada".

gar, viene bien clarificar la posición del PRO. Esto surgió de una reunión del Consejo Nacional que se hizo la semana pasada, más precisamente el día miércoles. Ahí se fijó la posición de que el PRO va a mantener su identidad, su autonomía. No va a hacer interbloques con La Libertad Avanza, pese a que en nueve de las 24 provincias el PRO fue junto con La Libertad Avanza, pero la gran mayoría fue por separado. Es más, en la provincia de Corrientes, el PRO fue con las huestes del gobernador Valdés y no con La Libertad Avanza, para darle un ejemplo, ¿no es cierto?

todas aquellas cuestiones que hagan a la defensa de los intereses federales. Vamos a ser muy rigurosos en todo aquello que haga a la institucionalidad que necesariamente tiene que tener el país si queremos progresar y atraer inversiones. Es fundamental el apego a las instituciones. Vamos a ser absolutamente inflexibles en todo aquello que sea mejorarles la vida a los argentinos. Por ejemplo, yo estoy viajando ahora por la ruta 14 hacia Buenos Aires y la verdad es que es lamentable el estado en que se encuentra nuestra ruta nacional.

Autonomía estratégica en el escenario nacional

Acá está intervenido el partido, acá en el distrito Corrientes está intervenido.

-Exactamente. En Santa Fe tampoco el PRO fue con La Libertad Avanza. En Córdoba tampoco. Es decir, en varios distritos y en distritos importantes el PRO fue con otras conformaciones electorales. Por lo tanto, vamos a mantener nuestra autonomía en el Senado y en la Cámara de Diputados. No vamos a hacer interbloques y, como siempre dijó Mauricio Macri, vamos a apoyar todas aquellas iniciativas que nos parezcan correctas para el país y vamos a mante-

ner nuestras diferencias en aquellos aspectos en los que no estamos de acuerdo. Algunos se han manifestado. El caso más resonante, si usted quiere, fue el apoyo que el Gobierno dio a la candidatura del juez Lijo para la Corte Suprema y el PRO estuvo en contra de ese apoyo, por ejemplo, ¿no es cierto? Una cuestión de integridad institucional que nosotros pensamos que tiene que tener un ministro de la Corte Suprema. No había objeciones con García Mancilla, pero claramente sí con Lijo. Le doy ese ejemplo. Vamos a mantener autonomía. Vamos a ser muy rigurosos en